

Wieso erinnerst du dich nicht an mich?

Elfenlied-Abklatsch der hoffentlich gefällt!

Von Kiiy

Prolog: Wieso haben alle Angst vor mir?

Was tust du, wenn du weißt dass du nie das haben wirst, was du gern hättest? Wie fühlst du dich, wenn der den du liebst, eine Andere liebt? Was tust du, wenn du dessen Familie getötet hast? Was tust du, wenn du anders bist? Was tust du, wenn du ein Declonius bist..Hallo, ich bin Naomi. Ich habe rosane, lange Haare und auch meine Augenfarbe ist rosa. Und aus meinem Kopf ragen zwei kleine Hörner. Die normalen Menschen fliehen vor mir, weil ich anders bin. Ich habe vor etwa 10 Jahren herausgefunden, dass ich aus meinem Rücken 6 Arme mit Händen erscheinen lassen kann, die eine Reichweite von 20 Metern haben. Ich habe diese Arme stolz meinen Freundinnen gezeigt. Sie hatten Angst vor mir, schimpften mich Monster. Sind weit weggerannt und riefen "Das Monster will uns umbringen, hilfe!". Aber ich wollte nie jemanden umbringen. Das könnte ich garnicht. Ein Monster..Ja, das bin ich..Ich bin anders als alle anderen Menschen..Aber ich habe auch Gefühle. Ich bin ein sogenannter Declonius. Eine neue Spezies, die vor etwa 50 Jahren entdeckt wurde. Es ist auch etwa 50 Jahre her, seitdem der Ursprung, Kaede, getötet wurde. Ich weiß nicht viel von diesem Mädchen, es wird auch viel über sie geschwiegen. Man hat Angst vor uns. Wir sind Tötungsmaschinen. Aber ich habe nie einen Menschen getötet! Ich bin anders..Ich bin anders als jeder. Anders als Menschen..Anders als Declonius..Niemand akzeptiert mich..Bis auf..Ja, genau. Es gibt da so einen Jungen. Er hat mich immer schon gemocht. Ich weiß nicht wieso. Ich lief einmal in der Stadt an ihm vorbei. Ich merkte sofort, dass er auf meine Hörner starrte. Ich hörte seine Augen schon rufen "Monster! Verschwinde! Hilfe!". Doch als ich schnell weiterlaufen wollte, hielt er mich am Handgelenk fest. "Sind die echt?", fragte er mich verspottend! Vielleicht bildete ich mir den spottenden Unterton auch einfach nur ein..Ich schaute ängstlich zur Seite und murmelte nur ein "Natürlich, du Arsch.". Ich machte mich auf die

Rufe und Schreie gefasst aber er sah mir in die Augen und sagte nur "Wow, wie cool!". Cool? Cool?! Er hatte doch keine

Ahnung, was es heißt von allen verstoßen zu werden. Von allen gehasst zu werden. Es tut so weh..Ich hätte ihm am Liebsten eine geknallt und wäre weiter gelaufen. Also..Wieso hab' ich's nicht gemacht? Dieser Junge hatte irgendwas. Er meinte das wirklich ernst. "Darf ich..Sie mal anfassen?", fragte er mich dann plötzlich. Ich sah ihm ungläubig in die Augen. Er meinte das ernst. Oder? Nein, ich durfte nicht drauf reinfallen! Es war ein Trick! Es konnte nur ein Trick sein! Es musste ein Trick sein! "Natürlich nicht." Er lachte daraufhin. Was war mit diesem Kerl? Er war so blöd und

lächerlich. Aber irgendwie..Süß.

"Wollen wir Freunde sein?" Gerade eben wollte ich noch gehen. Doch nun sah ich ihn noch genauer an. Er wollte mit mir

befreundet sein! "W..Willst du mich mal besuchen kommen?", fragte ich peinlich berührt. Jedenfalls, wurden wir gute Freunde. Ich und Dan. Seit einem Monat wohne ich nun mit ihm in einem Haus. Nunja..Mit ihm und seiner Freundin, um genau zu sein. Ich habe ihn 8 Jahre nicht gesehen. Vor einem Monat hat er mich gefunden. Nackt. Blutig und mit gebrochenen Rippen. Ich wurde brutal vergewaltigt. Ich hätte mich wehren können, aber..Ich wollte nicht das Klischee der Menschen erfüllen, dass wir blind jeden töten. Ich war fertig mit der Welt. Ich wollte mich umbringen. Doch dann sah ich ihn. Ich freute mich. Meine Kehle tat weh, ich weiß nicht mehr so recht was die Typen alles mit mir gemacht hatten..Ich wollte rufen "Dan!", doch kam kein Ton heraus. Aus meinem Gesicht voller Elend wurde ein glückliches Gesicht. Doch er sah mich voller Mitleid an. Aber nicht so, wie man einen Freund trösten will. Als kenne er mich nicht. Er beugte sich zu mir runter und sah mir in die Augen.

"Du siehst ja schrecklich aus..Wie heißt du?"

Pures Entsetzen. Er wusste nicht mehr wer ich war. Er kannte mich nicht mehr. Ich wollte sagen "Ich bin es..Naomi! Du kennst mich doch!", doch wieder kam kein Ton heraus. Diese verdammten Bastarde..

Er trug eine Jacke, welche er sich auszog und mir über den Rücken legte. "Komm mit, ich bring' dich an einen warmen und sicheren Ort." Ich stand sofort auf und folgte ihm. Mir egal wohin, hauptsache ich konnte bei ihm sein. Wieso kannte er mich nicht mehr? Das musste doch einen Grund haben.

Als wir nun bei ihm angekommen waren, sah mich gleich eine junge Frau an. Wer war sie? Wieso war sie bei Dan? Hatte er vielleicht..Eine..Eine Freundin? Ich hätte mich für ihn freuen sollen, klar. Aber..Ich wollte Dan haben..Für mich allein..

Diese Schlampe durfte ihn nicht haben! Ich brach nun zusammen, war aber noch nicht bewusstlos. Ich hörte wie er und das Weib sich stritten.

"Was soll das? Wieso bringst du eine Nutte hierher?!"

"Sie ist keine Nutte! Du siehst doch, wie übel sie zugerichtet ist! Ich musste sie einfach an einen sicheren Ort bringen!"

"Und das Krankenhaus war dir nicht eingefallen?!"

"Ich wollte wenn möglich noch mit ihr reden..Sie fragen was passiert ist und vor allem..Wieso."

"Sie ist eine Wildfremde! Ich fahr sie jetzt definitiv erstmal in's Krankenhaus! Nein, noch besser..Du fährst sie, du übernimmst vorübergehend Ver.."

Ab diesem Punkt war ich wohl bewusstlos, ich konnte mich an nichts mehr erinnern. Das Nächste, an dass ich mich erinnern konnte..Ich lag in einem Bett. Zugedeckt, aber war noch immer nackt. Ich öffnete die Augen und das Erste, was ich sah..War er. Dan saß neben mir. Wielange war ich bewusstlos? Wartete er die ganze Zeit hier? Wusste er wieder wer ich war? "Dan.." Ich konnte wieder sprechen. Auch wenn es mehr ein Krächzen war. Zählt. Er war sichtlich erstaunt darüber, dass ich seinen Namen aussprach. "Woher kennst du meinen Namen?" Enttäuschung machte sich in mir breit. Er wusste es nicht. Eine Träne rollte über mein Gesicht. Ein Arzt kam in mein Krankenzimmer. Ja, das war es wohl. "Du solltest nicht versuchen zu sprechen. Zumindest eine Weile nicht. Du hast eine Halsentzündung. Sprechversuche würden es nur schlimmer machen." Ich fasste mir an den Hals. Eine Entzündung also..Habe ich zu laut um Hilfe geschrien? Ich wusste kaum noch was..

Scheisse.

Der Arzt sah den Blonden neben mir an. "Sind sie ein Verwandter?" "Nein, ich habe sie so verletzt gefunden..Aber sie hat meinen Namen gesagt, sie schein mich zu kennen! Ich würde sie gern mit zu mir nehmen, wenn sie wieder gesund ist.."

Der Arzt überlegte kurz, sah dann wieder zu mir. "Hast du Familie?"

Familie. Hah. Guter Witz. Ich kannte nie jemanden aus meiner Familie. Wenn ich nein sage..Kann Dan mich dann wirklich mitnehmen? Das wäre so schön..Ich..Ich wurde so müde..Auf einmal..Ich war wieder eingeschlafen.

So, werte Leser. Dies ist der Grund, weshalb meine Naruto FF erstmal warten darf. Ich hoffe es ist okay und ich begnüge hiermit vielleicht alte Leser, aber hauptsächlich auch neue, welche Elfenlied genauso un-fucking-fassbar fanden wie ich. Kritik erwünscht! Cheerio.